



Mitteilungsblatt

*Siedlergemeinschaft Tannenberg
Jugend- und Gemeinschaftsheim e.V.*

Jacobystr. 12, 24106 Kiel, Tel. 54 29 91
Siedlergem.Tannenberg@siedlerbund.de
<http://www.siedlerbund.de/sg-tannenberg>

Ausgabe : Juli

Nr.07

Jahrgang 2005

Kinderfest

Mit 160 angemeldeten Kindern hatten unsere Organisatoren eine größere Kinderschar als im Vorjahr zu betreuen und natürlich auch mehr Arbeit. Neu war auch die Musikgruppe, welche uns mit diversen Trommeln im Sambaschritt durch die Siedlung führte. Die Spiele waren dann in etwa die gleichen wie im letzten Jahr. Für die jetzt älter gewordenen Kinder waren es dann wieder neue Spiele. Mit den gewonnenen Preisen haben die Kinder noch lange Spaß an diesen Nachmittag und freuen sich aufs nächste Jahr.

Königin 2005 wurde Anna Jordan mit König Sören Zacharias. Prinzessin ist jetzt Finja Jessen mit ihrem Prinz Thorge Zacharias.

Da es sich noch um junge Würdenträger handelt, können sie ihren Titel im Jahr 2006 verteidigen oder auch aufsteigen.

Die Gesamtleitung des Kinderfestes hat seit 10 Jahren unsere Sfr.in Claudia Schrader. Sie möchte diese Aufgabe jetzt abgeben. Ein Interessent/in sollte sich bei einem Vorstandsmitglied melden. Er oder sie wird natürlich eingearbeitet und erhält alle Unterstützung. Auf seine /ihre eigenen Vorstellungen sind wir schon gespannt. Da auch das Clubhaus an einen neuen Pächter übergeben wird, sind auch in diesem Bereich neue Möglichkeiten offen. **Nur Mut!**

Für dieses Jahr dankt der Vorstand allen Spendern, Helfern und Mitarbeitern recht herzlich. Besonders bedanken möchten wir uns bei den ganz jungen Helfern. Sie haben ihre Arbeit ganz prima gemacht!

Bundeswettbewerb

Die Kommission des DSB war inzwischen auch in unserem Siedlungsgebiet und hat dabei auch in einige Gärten geschaut.(siehe KN vom 17.06.05)Sie versicherte, dass sie sehr gute Eindrücke erlangt hat, wollte sich aber natürlich nicht auf eine Bewertung festlegen.

Vielen Dank allen Nachbarn –es waren ja nicht alle Siedler- dass sie der Begehung ihrer Grundstücke zugestimmt haben. Vielen Dank auch an alle die Hecken geschnitten, Rasen gemäht, geharkt und geputzt haben. Ich muß sagen: Ich bin sehr zufrieden!

KVP –Besichtigung

Die erste Gruppe hat inzwischen die Fa. KVP besichtigt. Die Führung war sehr aufschlußreich und interessant. Da die Teilnehmer der nächsten Gruppe bereits gemeldet sind, bedankt sie der Vorstand der SGT schon jetzt bei der Betriebsleitung der KVP und versichert weiterhin gute Zusammenarbeit.